

LE CREUSOT : L'association «Espoir» très généreuse

Lu 2939 fois

18/01/2019 13:09



Et l'année 2019 sera riche en événements.



Avec 6.700 € de dons remis à diverses associations de bienfaisance, l'association « Espoir » que préside Isabel Rebour a fait une nouvelle fois preuve de son dynamisme, de sa générosité et de son implication dans le tissu associatif local.

Tout cela ne serait possible, précise Isabel Rebour, que grâce aux efforts de chaque adhérent et à la participation des commerçants à travers la vente de grilles et l'organisation de deux lotos. Avec 157 adhérents, « Espoir » se porte bien comme le prouve la centaine de membres présents ce jeudi soir à la Maison des Associations Guynemer.

Comme chaque année, les voyages ou sorties 2018 ont été nombreuses et ont connu un beau succès : la Journée Soldes à Lyon, le Salon de l'Agriculture à Paris, la Journée détente à Saint-Symphorien-de-Marmagne, la journée à Beaune et les voyages au Montenegro et à Lloret de Mar. Le Challenge Jean Martinez, les deux lotos au profit de l'Amicale pour le Don de Sang et du Téléthon et la soirée théâtre à l'Escale ont connu également une belle réussite.

En 2019, la plupart des actions et manifestations seront reconduites. Le repas annuel aura lieu très prochainement à la salle Guynemer dimanche 27 janvier. Le premier loto en faveur de la lutte contre la maladie de Parkinson suivra samedi 23 février. Au programme des sorties et voyages, le salon de l'auto à Genève, le lac des Settons, le marché de Noël de Montbéliard et le traditionnel séjour d'une semaine à Lloret de Mar et le voyage en Bulgarie. Avec bien sûr les participations locales à la Journée des Associations et au Téléthon !

C'est une fois encore un programme bien défini pour la dynamique association Espoir et sa Présidente Isabel Rebour. Guy Arnoud et Roger Berthier leur adressent toutes leurs félicitations et leurs remerciements pour leurs

actions au service de nobles causes.

Le verre de l'amitié et le partage de la galette ont bien évidemment conclu cette assemblée générale très constructive et très suivie.

J.S.





